

Der DoTTeR empfiehlt

Online Escape Room

Die österreichische Pfadfinder*innengruppe Laxenburg hat [einen Online-Escape-Room](#) entwickelt. Wir haben ihn vor zwei Wochen als Arbeitskreisaktion selbst mal ausprobiert und hatten viel Spaß dabei. Ihr braucht: eine Stunde Zeit und eure Sippe oder Runde und dann kann's auch schon losgehen.



Digitaler blau-gelber Spieleabend

Auf Einladung des DoTTeRs fand erneut ein digitaler Spieleabend statt. In kleinen Gruppen konntet ihr verschiedenen Spiele ausprobieren und dabei viel Spaß haben. Sei mit deiner Sippe auch das nächste Mal dabei! Aktuelle Infos findet ihr auf Instagram: [@dotter_hessen](#)

